

- 786 Einführung zum Thema**
Introduction to the topic
M. P. Lux · W. Jonat · M. W. Beckmann
- 788 Finanzielle Aspekte der Gynäkologie und Geburtshilfe. Ist-Situation und Zukunftsperspektiven**
Financial aspects of gynecology and obstetrics.
Current situation and future perspectives
T. Schwenger
- 796 Gesundheitsökonomische Aspekte und finanzielle Probleme in der Pränatalmedizin und Geburtshilfe**
Economic aspects and financial problems of healthcare in prenatal and obstetric medicine
S. Grüßner · U. Gembruch
- 801 Gesundheitsökonomische Aspekte und finanzielle Probleme in der Endokrinologie und Fortpflanzungsmedizin**
Health economic aspects and financial problems in endocrinology and reproductive medicine
U. Hilland
- 805 Gesundheitsökonomische Aspekte und finanzielle Probleme in der benignen Gynäkologie**
Healthcare economic aspects and financial problems in benign gynecology
S. Rimbach
- 809 Gesundheitsökonomische Aspekte und finanzielle Probleme in der Urogynäkologie**
Healthcare economic aspects and financial problems in urogynecology
E. Petri · W. Bader
- 813 DRG-Kodierung bei komplexen onkologischen Eingriffen. Konsequenzen für die operative Gynäkoonkologie**
DRG coding in complex oncological treatments.
Consequences for operative gynecologic oncology
M.P. Lux · T. Hildebrandt · M.R. Bani · M.G. Schrauder · C.R. Löhberg · P.A. Fasching · F.C. Thiel · G. Mehlhorn · T.W. Goecke · F. Kraml · S. Wagner · M.W. Beckmann
- 816 Gesundheitsökonomische Aspekte und finanzielle Probleme in den zertifizierten Strukturen des Fachgebietes. Brustzentren, gynäkologische Krebszentren, Perinatalzentren**
Health economic aspects and financial problems in certified structures of the specialty. Breast centers, gynecological cancer centers and perinatal centers
S. Becker · D. Kayser · D. Wallwiener · E.-F. Solomayer

 **Bild und Fall** Photo essay

- 840 Anhydramnion im zweiten Trimenon**
Anhydramnios of unknown origin in the second trimester
K.A. Brocker · B. Schlehe · C. Sohn · M. Elsässer

■ **CME Weiterbildung · Zertifizierte Fortbildung** Review Article

- 827** **Neue kontrazeptive Verfahren**
Modern contraceptive methods
H.-J. Ahrendt · M. Goeckenjan · T. Rabe

- 839** **CME-Fragebogen**
Questionnaire

■ **Medizinrecht** Medical jurisprudence

- 844** **Schadensersatzansprüche bei Geburt eines behinderten Kindes nach Pränataldiagnostik**
Compensation claims for the birth of a handicapped child after prenatal screening
K. Ulsenheimer

■ **Frauengesundheit in der Praxis** Practical aspects of women's health

- 847** **Schwangerschaft und Sport. Teil 1: Folgen für Mutter und Kind**
Pregnancy and sports · Part 1: Sequelae for mother and child
U. Korsten-Reck

■ **Geschichte der Gynäkologie und Geburtshilfe** History of gynecology and obstetrics

- 854** **Fünfzig Jahre „die Pille“**
50 years of "the pill"
H. Ludwig